



Comunicado de Prensa 095-11  
Cañadas de Obregón, Jal., 02 de abril de 2011

## **El lunes inician mesas de diálogo con opositores a la presa El Zapotillo; se comprometen a levantar el plantón ese día**

El próximo lunes iniciarán las mesas de diálogo entre autoridades federales y el grupo de habitantes y organizaciones externas que se oponen a la construcción de la presa El Zapotillo.

Lo anterior se acordó después de que funcionarios de la Secretaría de Gobernación (Segob) y de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) sostuvieran ayer una reunión de trabajo en la localidad de Temacapulín, en el municipio de Cañadas de Obregón, Jalisco.

La reunión fue encabezada por Carlos Armando Reynoso Nuño, Titular de la Unidad de Gobernación, y Raúl Antonio Iglesias Benítez, Director General del Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico (OCLSP), de la Conagua, quienes sentaron las bases de negociación entre ambas partes.

Después de la jornada de trabajo se establecieron los primeros acuerdos, entre estos, que el próximo lunes se instalará la primera mesa de diálogo, con el compromiso de los opositores al proyecto de levantar el plantón y el bloqueo que mantienen en la zona, así como permitir la reanudación de los trabajos de construcción de la presa.

**ooOoo**